
 
 

Al Signor Sindaco di Portogruaro 
 
Al Signor Presidente del Consiglio 
Comunale di Portogruaro 

 
Portogruaro 11 marzo 2014 

 
 
Oggetto: Interrogazione a risposta  immediata. “Ospedale unico del Veneto orientale: oltre agli 
annunci c’è qualcosa?”.  
 
 
Il sottoscritto consigliere Pietro Rambuschi, con riferimento ai molti articoli apparsi sulla stampa 
locale relativi al progetto di trasferire gli attuali ospedali di Portogruaro, San Donà e Jesolo in un 
unico plesso in posizione baricentrica del Veneto orientale;  
 

 in considerazione delle risultanze emerse dal recente incontro tra i rappresentanti dei Sindaci 
del Veneto orientale e il Direttore dell’Ulss con l’Assessore alla Sanità Coletto da cui è 
emersa la volontà della Regione di proseguire con il progetto, individuando passaggi ben 
precisi tra cui la scelta del sito e l’attivazione del processo di reperimento dei fondi (stimati 
in prima battuta in 120 milioni di euro); 

 
 vista l’imminente approvazione del Bilancio della Regione del Veneto per l’anno 2014 in 

cui non sarebbero state allocate, nell’anno in corso e nemmeno per la programmazione 
triennale futura, risorse per l’attivazione del progetto dell’”Ospedale unico”;  

 
 ribadita la volontà del Consiglio Comunale di mantenere e potenziare l’offerta sanitaria su 

Portogruaro dell’Ospedale “dei Battuti” rendendo se possibile ancor più strategico il suo 
ruolo nell’intercettare la domanda extraregionale, che si prevede aumenterà in ragione dei 
processi di razionalizzazione avviati nella vicina regione Friuli Venezia Giulia con la 
soppressione di alcuni ospedali; 

 
 

CHIEDE  
 
 

a. quale sia la fonte di copertura/finanziamento che consentirà la realizzazione del progetto 
dell’”Ospedale Unico” promosso dall’Ulss 10;  

 
b. se non ritiene che in assenza di precise risorse sia opportuno abbandonare il progetto e 

puntare verso una migliore organizzazione e dell’offerta esistente puntando sulla 
razionalizzazione dei costi e sul contemporaneo aumento degli investimenti sulle eccellenze 
sanitarie esistenti.  

 
Il Consigliere Comunale 

Pietro Rambuschi  
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